LA FONDATION GENEVOISE POUR LE DÉPISTAGE DU CANCER, L'ENSEMBLE DE SES COLLÈGUES AINSI QUE LE CONSEIL DE FONDATION ont la profonde tristesse de faire part du décès de

Monsieur Laurent MÜHLEMANN

Directeur adjoint de 2007 à 2024, qui a marqué le développement de la fondation grâce à son intelligence, son implication dans la prévention du cancer dans le canton et en Suisse.

Ils gardent le souvenir d'un collègue aimé de tous, d'une grande finesse et humanité.

Ils expriment leur profonde sympathie à la famille et lui présentent leurs sincères condoléances. Pour les obsèques, prière de se référer à l'avis de la famille.